

Gutes tun ist einfach.

Ehrenamtliches Engagement ist nicht selbstverständlich und eine sehr wichtige Stütze der Gesellschaft. Die Möglichkeiten für soziales Engagement sind dabei vielfältig. Ganz besondere Arbeit leisten dabei Schülerinnen und Schüler, die sich ehrenamtlich in ihren Schulen engagieren. Die Sparten der ehrenamtlichen Tätigkeiten dieser Jugendlichen sind sehr umfangreich wie zum Beispiel der Schulsanitätsdienst, Streitschlichtung, die Verwaltung der Bibliothek bzw. der elektronischen Geräte, die Essensausgabe, Nachhilfe- und Förderkurse, Lese- und Sprachförderung, Sucht- und Gewaltprävention, Integration, Hausaufgabenbetreuung, Lesenachmittage, Fächerpatenschaft und die Organisation von schulischen Veranstaltungen.

Seit 20 Jahren schon belohnt die Stiftung der Sparkasse Rastatt-Gernsbach zur Förderung der Jugend Schülerinnen und Schüler mit einem Informations- und Erlebnistag dafür.

Aufgrund der aktuellen Geschehnisse ist in diesem Jahr ein Erlebnistag erstmals nicht durchführbar. Dennoch liegt es der Stiftung der Sparkasse Rastatt-Gernsbach am Herzen, das Engagement zu belohnen. Die durch die Schulen auserwählten Schülerinnen und Schüler konnten sich aus vier Vorschlägen einen Wert- bzw. Warengutschein in Höhe von 35 Euro auswählen. So honoriert die Stiftung das ehrenamtliche Engagement und unterstützt dabei, besonders auch in schwierigen Zeiten, den Einzelhandel im Geschäftsgebiet der Sparkasse Rastatt-Gernsbach.